



3 Pièces

70 m²

Réf. 84035013

798 000 €

Boulogne Billancourt
Appartement à vendre (92100)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Dans une résidence sécurisée avec gardien et ascenseur, très bel appartement au 3^{ème} étage en parfait état. Belle pièce de vie exposée Ouest donnant sur un balcon d'environ 10 m², cuisine semi ouverte équipée et aménagée, deux grandes chambres, dressing, salle de bains et toilettes séparés. Nombreux rangements, plan fonctionnel pour cet appartement rénové avec beaucoup goût. Au pied des commerces et écoles du quartier Escudier. Une cave complète ce bien. Proposé par BARNES BOULOGNE Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 3,960 €/an - Montant estimé ...

Stunning apartment in immaculate condition on the 3rd floor of a secure residence with a lift and a concierge. Beautiful west-facing living room opening onto a 10m² (108 sq ft) balcony, semi-open fitted and equipped kitchen, two large bedrooms, walk-in wardrobe, bathroom and separate toilet. Plenty of cupboard space and functional layout for this tastefully renovated apartment. A stone's throw from shops and schools in the Escudier district. Cellar also included. Listed with BARNES BOULOGNE Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 3,960 €/yearly - Montant ...

BARNES BOULOGNE

48, Avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

